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Abstract: 

In this research, tagged with: “The Employment of Myth in Contemporary 

Algerian Poetry,” we have studied ten collections of poetry by Algerian poets of 

the younger generation. One of those aesthetic expressive tools, to which the 

contemporary Algerian poet was guided through poetry collections. The nature 

of the research necessitated dividing it into an introduction, in which I was 

exposed to the reasons that led us to choose the topic of research, and we have 

clarified the problem and its dimensions, and reviewed the chapters that make up 

the research, Also, the method used in the study. 

     Then came the first chapter entitled: A theoretical approach to the subject 

of myth, and it was theoretical, in which we exposed the most important 

elements that serve our research, starting with the concept of myth in language 

and terminology, and myth in the Holy Qur’an, down to the types of myth, its 

functions and its relationship to literature and poetry, to conclude the research 

with the beginnings of the legendary employment in contemporary Algerian 

poetry. As for the second applied chapter, it was marked by: The manifestations 

of the employment of legend in contemporary Algerian poetry by standing at the 

embodiment and evoking of legend, then we dealt with evoking the spirit of 

legend, then we touched on the legendary resurrection, leading to the legendary 

symbol. 

    As for the third applied chapter, we tried to highlight the aesthetics of the 

legendary employment in contemporary Algerian poetry through our study of the 

relationship of myth to language, and then we stopped at the relationship of 

legend to signification and sounds, leading to the ambiguity in the legend, to 

finish urging us with a conclusion in which we wrote the most important results 

and the following observations: 

  Myth is one of the problematic terms that researchers have differed in 

dealing with in concept, type and method, due to its association with multiple 

fields of knowledge. 

  Contemporary Algerian poets drew inspiration from myths and used them 

in their poetry to express their resentments. The Sinbad legend was a symbol of 

the journey, not a spatial journey, but rather a journey in search of the best, so 
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the poet used it to express his ambitions. 

  The poet made the legend of Scheherazade a symbol of liberation from 

injustice. 

  Myths of death and rebirth expressed the suffering experienced by poets, 

where legends of death expressed pain, while legends of rebirth expressed the 

hope that the poet longs for. 

  The sound formed a great importance in the poet's poetry because of its 

musical tone. 

The morphological level is important in protecting the tongue from error and 

observing the law of language in writing. 

  Synthetic construction is of great importance because of the coherence and 

harmony it has achieved between the various phrases and sentences. 

  Through the semantic level on the intention of the speaker, and this is what 

we sought through our standing at the semantic fields. 
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Résumé: 

Dans cette recherche, taguée avec : « L'emploi du mythe dans la poésie 

algérienne contemporaine », nous avons étudié dix recueils de poésie de poètes 

algériens de la jeune génération. Un de ces outils d'expression esthétique, vers 

lesquels le poète algérien contemporain a été guidé à travers la poésie. La nature 

de la recherche a nécessité de la diviser en une introduction, dans laquelle j'ai été 

exposé aux raisons qui nous ont conduits à choisir le sujet de recherche, et nous 

avons clarifié le problème et ses dimensions, et passé en revue les chapitres qui 

composent le recherche, En outre, la méthode utilisée dans l'étude. 

     Puis vint le premier chapitre intitulé : Une approche théorique du sujet du 

mythe, et c'était théorique, dans lequel nous avons exposé les éléments les plus 

importants qui servent notre recherche, à commencer par le concept de mythe 

dans le langage et la terminologie, et le mythe dans le Saint Coran, jusqu'aux 

types de mythe, ses fonctions et son rapport à la littérature et à la poésie, pour 

conclure la recherche avec les débuts de l'emploi légendaire dans la poésie 

algérienne contemporaine. Quant au deuxième chapitre appliqué, il a été marqué 

par : manifestations de l'emploi de la légende dans la poésie algérienne 

contemporaine en se tenant à l'incarnation et à l'évocation de la légende, puis 

nous avons traité de l'évocation de l'esprit de la légende, puis nous avons abordé 

la résurrection légendaire, conduisant au symbole légendaire. 

    Quant au troisième chapitre appliqué, nous avons essayé de mettre en 

évidence l'esthétique de l'emploi légendaire dans la poésie algérienne 

contemporaine à travers notre étude du rapport du mythe au langage, puis nous 

nous sommes arrêtés au rapport de la légende à la signification et aux sons, 

conduisant à l'ambiguïté dans la légende, pour finir de nous exhorter avec une 

conclusion dans laquelle nous avons écrit les résultats les plus importants et les 

observations suivantes : 

  Le mythe est l'un des termes problématiques que les chercheurs ont traité 

différemment en termes de concept, de type et de méthode, en raison de son 

association avec de multiples domaines de connaissance. 

  Les poètes algériens contemporains se sont inspirés des mythes et les ont 

utilisés dans leur poésie pour exprimer leurs ressentiments. ses ambitions. 
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  Le poète a fait de la légende de Shéhérazade un symbole de libération de 

l'injustice. 

  Les mythes de la mort et de la résurrection exprimaient la souffrance vécue 

par les poètes, où les légendes de la mort exprimaient la douleur, tandis que les 

légendes de la renaissance exprimaient l'espoir auquel le poète aspire. 

  Le son a pris une grande importance dans la poésie du poète en raison de 

son ton musical. 

Le niveau morphologique est important pour protéger la langue de l'erreur et 

respecter la loi du langage à l'écrit. 

  La construction synthétique est d'une grande importance en raison de la 

cohérence et de l'harmonie qu'elle a obtenues entre les différentes phrases et 

phrases. 

  Par le niveau sémantique sur l'intention du locuteur, et c'est ce que nous 

cherchions à travers notre positionnement au niveau des champs sémantiques. 


